



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 166-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Todo listo para I Encuentro Internacional de “Justicia Intercultural, Territorio y Buen Vivir”

Representantes de los pueblos de Nicaragua, Ecuador, Bolivia y Perú compartirán experiencias sobre la defensa de sus territorios y la búsqueda de un modelo alternativo de desarrollo.

El Gobierno Regional Cajamarca en coordinación con la Central Unitaria Nacional de Rondas Campesinas – CUNARC y la Federación Regional de Rondas Campesinas y Urbanas de Cajamarca realizarán este miércoles 22 de junio, el Primer Encuentro Internacional de “Justicia Intercultural, Territorio y Buen Vivir”, que tendrá como punto de reunión el Aula Magna de la Universidad Nacional de Cajamarca.

Para este importante encuentro se ha confirmado la asistencia de las principales autoridades locales y regionales, dirigentes comunitarios, las rondas campesinas y urbanas, representantes de pueblos originarios, intelectuales locales y representantes de los países de Bolivia, Ecuador y Nicaragua.

Asimismo, se tendrá como principales invitados y ponentes a: Marcela Pérez Silva, Embajadora de Nicaragua en Perú; y, el Dr. Roger Rumrill Garcia, director de Chirapaq, quienes compartirán la experiencia del Control Social por las comunidades en Bolivia; la Seguridad Comunitaria preventiva, proactiva y comunitaria en Nicaragua y otras experiencias efectivas en defensa de los territorios.

Sobre ello, el Dr. Rumrill adelantó algunas declaraciones que ponen en tela de juicio el modelo primario exportador de la economía de nuestro país. “Solo en el Perú la derecha ha dicho que el modelo es un dogma que no puede ser revisado y debe permanecer intacto”, sentenció.

Ante esta problemática que, según Rumrill, está presente a escala planetaria, los pueblos deben levantar una alternativa para salvaguardar la vida en el planeta y para alcanzar la equidad social. En caso de nuestro país, esta alternativa pasa necesariamente por una refundación de la Patria.

“La nación peruana es multilingüe, multicultural, multiétnica; y, el estado peruano de origen colonial y criollo es un estado monocultural. Toda la fractura existente en nuestra nación es producto de esta disfuncionalidad entre el estado monocultural y la nación peruana. Por lo tanto, en la agenda de nuestro país es fundamental derogar la constitución y hacer una profunda reforma del Estado”, afirmó.

Una vez culminado el evento, los asistentes pasarán a firmar y a dar lectura a la Declaración de Cajamarca sobre “Justicia Intercultural y Buen Vivir”, que resumirá los acuerdos y conclusiones de este importante encuentro.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año de la Consolidación del Mar de Grau”



Se agradece su difusión
Cajamarca, 21 de junio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA